きぬた



2025年1月6日 社会福祉法人多摩福祉会 砧保育園 世田谷区祖師谷4-3-17 03-3483-1950

あけましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

大人になることに希望を持てますように!

改めまして、明けましておめでとうございます。年末は私がインフルエンザに罹患してしまい、ご挨拶できず失礼しました。本年も砧保育園に関わる全ての人が幸せを感じられるような園を目指してがんばっていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

新年早々大層な表現をしてしまいましたが、一保育園として結局何を大切にしたいかと言えばそういうことなのだろうと思っています。これはどの職業でもどんな立場でも、社会で生きている中では、自分以外の誰かにとって必要とされる存在になれたと実感できた時に幸せを感じられるのではないでしょうか。人間一人では生きていけません。いくらネットで全ての必需品が手に入る世の中になったとしても、どこかで誰かが商品を作ってくれているから生きていけます。また、物理的なことでなくても、精神的に孤独になると幸せに生きることは難しいですよね。コロナ禍でリモートで手軽につながれるようになりましたが、働き方も少しずつリアルに戻ってきている傾向があるようです。時代と共に様々なことが変化していきますね。この先どんな未来が待っているのか。子どもたちに残したいことは何なのか、本質を見失わないよう常に問いながら歩んでいきたいと考えています。

話は変わりますが、9日には新春の集いがあります。職員が獅子舞や荒馬踊りを練習し、子どもたちに披露する予定です。日本の伝統文化を継承していくために、職員も楽しみながら練習に励んでいます!子どもたちがどんな反応を見せてくれるかな~と、今から楽しみです。現代のように文化が発展する以前は、生活と仕事が一体でした。自分たちに必要なものを狩猟採集し、料理して食べる。家も自分たちで造る等。その中で、子どもたちは自然と大人の背中を見て「大人になったら自分もこうやってできるようになりたい!」と憧れていたのではないかと想像します。自分の親や近しい大人たちがしていることを、間近で感じられる生活がありました。生活の中に文化が根差しており、当たり前のように継承されていっていたものが、現代ではなかなか難しくなってきているように感じています。今を生きる子どもたちにも、もっと大人に憧れてほしい!そして「こんな大人になりたい!」と、大きくなることに希望を抱きながら子ども時代を生きていってほしい。そんな思いを持っています。職員が目一杯イキイキと楽しんで踊る姿を観ることで、大きな憧れを抱いてくれるのではなかと期待しています!



<1月の予定>※状況により変更あり。

9日(木)新春の集い

10日(金)造形

14日(火) きぬたん(赤ちゃん広場)

15日(水)異文化交流

16日(木)避難訓練

21日(火)月のおうち懇談会 わらべうた(幼児)

22日(水)星のおうち懇談会

24日(金)造形

28日(火)誕生会

29日 (水) 太陽のおうち懇談会 きぬたん (モグモグ離乳食)

31日(金)卒園記念遠足(らいおん)

〈各種修繕を進めていきます!〉

今年度中に以下の修繕工事計画を進めてい ます。

・園庭すべり台横階段補修 →1月上旬

·LED化工事

→1階部分: 1月11~13日 →2階部分: 1月18~19日

・雨除けカーテン設置→2月中完了予定

・1階木製デッキやり替え工事

→2月半ば着手、3月中完了予定

※工事中は安全確保のため、送迎時の動線等に変更が生じることがございます。周知が必要なものについては随時お知らせいたします。 よろしくお願いいたします。 <2月の予定>※状況により変更あり。

3日(月)節分

4日(火)わらべうた(乳児・地域)

6日(木)新入園児検診

7日(金)造形

12日(水)異文化交流

13日(木)りすのおうち懇談会

15日(土)避難訓練

16日(日)避難訓練

18日(火)ひよこのおうち懇談会 きぬたん(親子クッキング)

19日(水)にじのおうち懇談会

21日(金)造形

25日(火)わらべうた(らいおん・きりん)

27日(木)誕生会

荒馬座公演 (父母会共催)

〈今年度も荒馬座公演を行います!〉

砧保育園の伝統として、らいおんさんが踊り続けてきた荒馬踊り。子どもたちに本物の 荒馬を見せてあげたいという思いから出発 し、昨年度から父母会との共催行事という形 で、荒馬座公演を行うこととなりました。

昨年度は初めての取り組みということで、 観覧はらいおんさん・きりんさんの保護者の 方のみとさせていただきましたが、折角なの で多くの方にご覧になっていただきたいとい うこともあり、今年度はご希望の方は全員観 覧していただける形にしました。また、昨年 度は午前中の実施としたことで、そのまま帰 宅されるご家庭と、お仕事の都合で保護者の 方のみ帰宅されるご家庭とあったため、子ど もたちが複雑な心境になってしまったことも 反省としてあがりました。そのため、夕方の 15:45~17:00で実施し、観覧後は親子で余韻に 浸りながらご帰宅いただければ幸いです。ど うぞよろしくお願いいたします。